



Antwort zur Anfrage Nr. 1510/2023 der Stadtratsfraktion PIRATEN & VOLT betreffend  
**Querparken in der Josefsstraße (Piraten & Volt)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

*Zu 1. Wie oft wurden Parkverstöße wegen Querparkens in der Josefsstraße geahndet?*

Es wurden keine Parkverstöße wegen Querparkens in der Josefsstraße geahndet. Sobald die Markierungen zur Verdeutlichung der Parksituation aufgebracht sind, hat die Verkehrsüberwachung entsprechende Eingriffsmöglichkeiten.

*Zu 2. Warum wurden die Hinweisschilder entfernt?*

Die Hinweisschilder wurden entfernt, da davon auszugehen ist, dass geänderte Verkehrssituationen nach einigen Wochen wahrgenommen wurden. Eine dauerhafte Aufstellung von Hinweisschildern ist nicht üblich und sollte nach einer Eingewöhnungszeit auch entbehrlich sein.

*Zu 3. Welche Maßnahmen sind geplant, um die Änderung der Parkrichtung endlich durchzusetzen und somit für einen ausreichend breiten Gehweg zu sorgen?*

Durch den vorhandenen Bord und die entfernte Markierung auf dem Gehweg sollte eigentlich klar erkennbar sein, dass nur noch längs in dem baulich eingefassten Parkstreifen geparkt werden kann. Um dies noch einmal zu verdeutlichen, erwägt die Verwaltung auf dem Bord noch eine zusätzliche weiße Markierung aufzubringen.

*4. Bis wann soll das regelwidrige Querparken beendet werden?*

Die Verwaltung strebt die unter 3. angesprochene Markierung schnellstmöglich an, um anschließend durch das Amt 31 entsprechende Ahndungen des Gehwegparkens zu veranlassen.

Mainz, 06.10.2023

gez. Steinkrüger

Janina Steinkrüger  
Beigeordnete